

el Rancagüino, Rancagua, 1-XII-1999 p.17

Escritores de regiones chilenas en encuentro mañana en Rancagua

Mañana jueves se iniciará en Rancagua el Primer Encuentro Nacional de Escritores, organizado por la Sociedad de Escritores de Chile, capítulo Sexta Región, y que se desarrollará por tres días, hasta el sábado de la presente semana.

La Directiva de la institución organizadora está formada como sigue: Presidenta Ligia Uribe Casanueva; Secretario Walter Pineda Cepeda; Tesorera Eliana Pulgar de Abud; Directora Relaciones Públicas Carmen Laborde Piña, Director Arturo Muñoz.

LO QUE ESPERAN

Ligia Uribe, en visita a "El Rancagüino" nos contó lo que esperan de la reunión que han venido organizando en las últimas semanas, venciendo muchos obstáculos, entre ellos el más difícil: el del financiamiento.

- Esperamos reunir a unas seiscientas personas del ámbito cultural, que representen a todas las Regiones de Chile. Hasta ahora ya hemos recibido la confirmación de la visita de la mayoría de quienes invitamos a participar. Contaremos también con la presencia de miembros del Grupo "Los Infiéles" y "Fénix", de Rancagua, cuya colaboración agradecemos.

Las actividades las iniciaremos este jueves a las 4 de la

***Ligia Uribe nos cuenta lo que esperan de las reuniones**

tarde, en el Hotel Rancagua, en donde funcionará la Secretaría que hará las inscripciones y entrega de carpetas a cada uno de los participantes.

Luego, a las 7 de la tarde realizaremos el primer recital poético, en la Villa Los Héroes del sector poniente de Rancagua, ya que uno de nuestros objetivos es llegar al mayor número de personas, no solo a la gente del sector central de la ciudad.

.Finalizaremos el día con una cena de camaradería y encuentro personal en el salón del Círculo Bar de la Plaza de los Héroes.

INAUGURACIÓN OFICIAL

Nos eucata conseguida Ligia Uribe que el acto oficial de inauguración del Encuentro se realizará en el patio de la Gobernación Provincial de Cachapoal, cedido gentilmente por el Gobernador don Ricardo Túdela,

Después de algunas palabras de la Presidenta, se rendirá homenaje a la invitada especial, destacada poeta Seba. Rosa Cruchaga,

Miembro de Número de la Academia Chilena de la Lengua, por su gran trayectoria en la vida cultural del país. La presentación la hará el periodista y académico señor Héctor González. Entendida, Rosita Cruchaga, que es nuestra invitada de honor, nos ofrecerá un recital. Finalizará el acto con presentaciones de música y bailes folclóricos.

También en esta oportunidad, nos dice la Presidenta, haremos entrega de nuestra revista literaria "Voces", que es una de las realizaciones de nuestra institución.

AGRADECIMIENTOS

Finalmente, Ligia nos pidió que hicierámos públicos sus agradecimientos a todas las personas que han ayudado, en una u otra forma, a que se pueda realizar este Primer Encuentro Nacional. Menciona a la Gobernación Provincial con su Gobernador Ricardo Túdela, a la Intendencia Regional con su Intendente Bernardo Zapata y su Jefe de Gabinete Javier Veloso y Jefe del Departamento de Políticas Culturales de la Intendencia; a la Municipalidad de Rancagua, Alcalde Darío Valenzuela y concejales. A Eugenio Bauer de "Superpollo".

616181

Escritores de regiones chilenas en encuentro mañana en Rancagua [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores de regiones chilenas en encuentro mañana en Rancagua [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)